

## ► Tam À D(i)eux, c'est mieux

Début juillet, dans la chaleur de l'été et la bonne humeur, 34 jeunes de 8 à 12 ans se sont retrouvés à Massac-Séran pour le camp Baladins. Pendant deux semaines, ils ont joué, dansé ou peint dans différents ateliers (théâtre, chorégraphie, musique ou déco), afin de monter un spectacle : *À D(i)eux c'est mieux*.



Outre les temps de préparation du spectacle, les enfants se réunissaient chaque matin afin de chanter, d'échanger et de réfléchir autour d'un texte biblique sur des situations rencontrées quotidiennement (l'acceptation d'une personne différente, le pardon...). Tous les après-midi, un grand jeu leur a

été proposé : poule-renard-vipère, douanier-contrebandier, chakarte... Les enfants ont également pu profiter de quelques journées extraordinaires, comme la sortie à l'acrobranche ainsi que d'un bivouac au château du chevalier au crâne d'argent, avec un repas médieval et une nuit à la belle étoile.

Des veillées (cabaret, chuedo, contes...) suivirent l'excellent repas du soir préparé par nos cuisinots. Un temps de prière permettait à tous de remercier Dieu pour la journée passée.

À la fin du camp, les enfants ont présenté aux publics de Revel, Viane et Castres l'histoire d'un grand-père voulant faire comprendre à son petit-fils l'importance de l'amitié. Pour cela, il lui raconte son histoire et celle de ses trois amis : lorsqu'ils étaient jeunes, ils avaient chacun leur « idole ». Mais quand ils ont pu aller plus loin dans leur rêve, ils se sont aperçus que la vie d'un chanteur, d'un footballeur, d'une styliste ou du vice-président de Facebook n'était pas faite pour eux. Effectivement, même s'ils sont très connus, ils n'ont pas de vrais amis et sont en réalité très seuls ! Finalement, le petit-fils et son grand-père en concluent que :  
 ● À deux, c'est mieux !

Madeleine Rivière.